

Impfaufruf

Liebe Kaunerinnen und Kauner,

aufgrund saisonal bedingter deutlicher Steigerungen der Covid-Neuinfektionen möchte ich auf die derzeitige niedrige Impfquote in Kauns hinweisen.

Mir ist völlig bewusst und ich höre es fast tagtäglich, dass es diesbezüglich sehr viele Verunsicherungen und Ängste in der Bevölkerung gibt. Ich habe bei der Flut an widersprüchlichen Meinungen durch Experten und auch vielen Fehlern, welche bisher in der Corona Politik gemacht wurden, volles Verständnis dafür.

Die Impfung schützt nicht hundertprozentig vor einer Infektion, aber sie schützt mit hoher Sicherheit vor einem schweren Verlauf und reduziert die Übertragung auf andere Menschen um 70 Prozent.

Wenn Sie auch der Meinung sind, selber bei bester Gesundheit zu sein und eine Impfung nicht zu benötigen, bedenken Sie bitte den sozialen Aspekt. Es gibt Menschen die aus verschiedenen Gründen/Erkrankungen nicht geimpft werden können. Und es gibt Menschen die dringend wichtigen Operationen mit anschließenden Intensivaufenthalten benötigen. Diese Menschen haben zurecht wirklich Angst vor SarsCoV2 und deren Folgen. Diese Menschen können Sie mit einer einfachen Impfung mitschützen und die Intensivbetten freihalten.

Ich darf mich abschließend bei allen bedanken, die sich bereits impfen haben lassen, um sich selbst zu schützen, aber auch um sicherzustellen, dass sich die Krankheit nicht weiter ausbreitet. Wir freuen uns, wenn noch viele dem Beispiel folgen werden und damit beitragen, dass wir bald wieder einen halbwegs sorgenfreien Alltag in unserer Gemeinschaft haben können.

Sonderimpftermin ohne Anmeldung
Samstag 30. Oktober von 09:00 – 17:00 Uhr im Gemeindesaal Kauns

Kauns, am 28.10.2021

Euer Bürgermeister



Schranz Matthias
Schranz Matthias



MITGLIEDSGEMEINDE

Dorfstraße 23 | 6526 Kauns